

## **Helma**

28.10.2017 13:37

Liebes Team der Louise20 Hostel GmbH,

Herzliche Grüße aus Remscheid senden Ihnen Helma und Benno.  
Zum Abschluss unserer Reise übernachteten wir in Ihrem Hostel20 für zwei Tage.

Wir fühlten uns bei Ihnen so gut aufgehoben, weil nicht nur die Übernachtung und das Frühstücksangebot einfach hervorragend waren, sondern auffällig auch die sehr freundliche und hilfsbereite Bedienung des jungen Personals.

Selbst im Vorfeld schon bei der Buchung ist uns dies aufgefallen.  
Der Teamgeist der jungen Menschen in Ihrem Louise Hostel20 hat uns besonders angesprochen.

Deshalb möchten wir uns noch einmal bei Ihnen für die warmherzige Atmosphäre und liebevolle Bedienung bedanken, die Ihrem Hostel ein menschliches Gesicht verleihen.

Jeder Reisende, der in Dresden nach einer "gepflegten, freundlichen und preiswerten Unterkunft" sucht, wird in Ihrem Hostel nicht enttäuscht werden.

Nicht nur Dresden selbst ist eine Reise wert, sondern auch eine Übernachtung im Louise20 Hostel!

Mit herzlichen Grüßen,  
Helma und Benno